



新しい学校生活様式で、7月もがんばろう！

学校再開から1か月が経ちました。新しい学校生活様式（湯野小0密大作戦）にも対応しながら、どの学年もしっかりと学校生活を進めています。

今年の7月は、新年度スタートの6月に作った学習や生活の良いペースをしっかりと引き継いで、新学年としての学習や生活習慣を確立していく月です。引き続き、湯野小学習スタイルで、子どもたちが主体的に学べるように取り組んでいきます。また、6月に行った「友だちアンケート」をもとに、学校生活の見直しも図っていきます。

梅雨に入り、蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちが元気に、そしてしっかりと学校生活を送れるように、体調の確認や宿題や持ち物の確認等、ご協力よろしくお願いたします。

湯野っ子、がんばっています！



「1年生をむかえる会」

2年生が1年生のために、生活科で、企画運営しました。学校を案内したり、ゲームで楽しませてくれました。2年生のお兄さん、お姉さん、立派でした。



「交通安全教室」

全校で、警察署の方から交通安全のお話を聞いた後、3年生は自転車教室、1年生は歩き方教室を行いました。登下校も安全に歩きましょう。



「陶芸教室」

湯野小の特色である1人1作品の陶芸活動。4年生から始まりました。4年生は、武腰洋さんを迎え、教えていただきました。完成が楽しみです。

地域とともにある学校づくりへ～第1回学校運営協議会より～

6月24日、第1回学校運営協議会（能美市コミュニティスクール）が行われました。

学校運営委員会は、学校と連携して、必要な支援や学校の課題などを協議・実行していき、子どもたちの活動を支援していただいています。

第1回協議会では、今年度の活動方針を確認し、学校支援について、意見を交換しました。今年も保護者や地域の皆さんに、学校運営委員から学校サポーターとして、学習支援や環境整備の依頼をすることがあります。ご都合のつく方は、ご協力よろしくお願いたします。



13名の委員で協議しました